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   Goya Ciudad

IDEAS Y REFLEXIONES PARA UN FUTURO DE ESPERANZA

Organizado por la Municipalidad de Goya, Federación Económica de Corrientes y la 
Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya, este lunes 28 desde el Teatro 
Municipal vía zoom se podrá participar del debate del tema basado en el libro de Mateo y 
Augusto Salvatto.
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24 de Agosto

1899: En Buenos Aires nace Jorge Francisco Isidoro Luis Borges.
1933: Nace el inigualable humorista rosarino, Alberto Olmedo..
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IDEAS  Y  REFLEXIONES  PARA  UN  FUTURO  DE
ESPERANZA

Organizado  por  la  Municipalidad  de  Goya,  Federación  Económica  de
Corrientes y la  Asociación de Comercio,  Industria  y Producción de Goya,
este lunes 28 desde el Teatro Municipal  vía zoom se podrá participar  del
debate del tema basado en el libro de Mateo y Augusto Salvatto.

La  Secretaria  de  Industria  invita  a
participar de la conferencia y debate.
María  Paz  Lampugnani,  señaló:
“Estamos haciendo  en  conjunto  con
la  ACIPG  esta  conferencia  de  los
hermanos Mateo y Augusto Salvatto,
desde Corrientes y nosotros desde el
teatro vía  zoom podremos ser  parte
de este debate, a partir del libro “País
de Mierda, Ideas y reflexiones sobre
el mejor País del Mundo” buscando el
cambio de la imagen de la Argentina,
sobre  las  críticas  y  el  deseo  de
emigrar, de ir a otros países, a partir
de lo escrito buscan el cambio de esa
concepción”.

PERFIL  DE  LOS  HERMANOS
SALVATTO

La funcionaria,  sobre el  perfil  de los
conferencistas,  detalló:  “Son  dos
jóvenes muy conocidos, Influencer a

nivel  nacional  Mateo,  y  Augusto  el
Politólogo, Licenciado en Relaciones
Internacionales,  profesor
universitario. Mateo se ha destacado
desde muy chico,  mostrando interés
por  la  tecnología,  ganando  premios
en la economía del conocimiento, hoy
con  24  años  estudió  analista  en
sistemas,  máster  en  Administración
de  Empresas.  Creó  una  aplicación
denominada  Háblalo,  es  inclusiva
para personas con discapacidad. De
allí la conjunción de voluntades de la
Asociación  de  Comercio  y  la
Federación  Económica  proponiendo
esta transmisión en vivo, en pantalla
gigante,  vía  zoom  poder  participar
estudiantes, jóvenes profesionales”.

“Al  ser  presentada  la  iniciativa  al
intendente  le  pareció  muy  buena
porque es una manera de incentivar
la participación, el protagonismo para
la generación de oportunidades para
la  mejora  de  nuestro  país,  que  la
salida  no  es  Ezeiza,  para  ir  a  otro
país,  sino  desde  adentro  poder
encontrar esas respuestas”.

INVITACIÓN A PARTICIPAR

Finalmente, la Secretaria de Industria
María  Paz  Lampugnani,  remarcó:
“Invitamos a esta jornada el lunes 28
en el teatro Municipal, a partir de las
19  horas,  a  los  jóvenes,  estamos
cursando las invitaciones a colegios,
universidades,  institutos  superiores
para  que  puedan  ser  parte  de  este
encuentro y poder interactuar, desde
la presentación del tema a partir del
libro de Mateo y Augusto Salvatto”.
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CURSOS CISCO CESSI
Descripción breve de los cursos:

Fundamentos  Python  1:  En  este
curso  aprenderá  habilidades  muy
solicitadas como diseñar,  desarrollar
y  mejorar  programas  informáticos,
métodos  para  analizar  problemas
mediante  programación,  mejores
prácticas de programación y más.

Introducción Ciberseguridad: En este
curso  aprenderás  qué  es  la
ciberseguridad y qué impacto puede
tener  en  vos,  las  amenazas,  los
ataques  y  las  vulnerabilidades  más
comunes  y  las  últimas  tendencias

laborales y por qué sigue creciendo el
campo de la ciberseguridad.

Introducción  JavaScript:  En  este
curso  aprenderás  a  diseñar,
desarrollar  y  mejorar  los  programas
de  JavaScript  y  saber  cómo  se
interpreta y  ejecuta un programa en
un  entorno  de  computación  local  y
remoto real.

Inglés  IT  B1:  En  este  curso
aprenderás  conceptos  de  inglés
dentro  de  la  programación  que  te
permitirán  ampliar  tu  vocabulario
básico.

Fechas importantes:

Inicio  de  la  campaña:  28  de agosto
2.023

Cierre de campaña: 8 de septiembre
2.023

Masterclass 13 de septiembre 19hs.
por  YouTube.  Es  importante  que
asistan a la master class.

Link  del
form: https://docs.google.com/forms/d
/e/1FAIpQLSdly8bfl0Z1Cz0bMu-
CvwOdBMxUnqUJhFPundVqf0HlIrjwx
w/viewform

CINE MÓVIL

PRIMER TALLER: INTRODUCCIÓN AL LENGUAJE
AUDIOVISUAL
En el marco del Festival de Cine Goya, durante la mañana del jueves en el
Predio Costa Surubí se realizó el primer taller del INCAA con la participación
de más de 100 estudiantes secundarios que asistieron a la “introducción al
lenguaje audiovisual”.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdly8bfl0Z1Cz0bMu-CvwOdBMxUnqUJhFPundVqf0HlIrjwxw/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdly8bfl0Z1Cz0bMu-CvwOdBMxUnqUJhFPundVqf0HlIrjwxw/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdly8bfl0Z1Cz0bMu-CvwOdBMxUnqUJhFPundVqf0HlIrjwxw/viewform
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El programa de este taller comprende
tres  encuentros.  El  primero  ha  sido
Introducción al lenguaje audiovisual, y
los otros dos se llevarán adelante en
el  mes  de  septiembre.  Comprenden
temas  vinculados  a  Producción  y
Realización,  Composición,  Guión,
Plan de Rodaje,  Cámaras, Escenas,
Ensayos, Montaje y Edición.
Las muestras de las producciones se
presentarán  en  el  Teatro  Municipal,
en el marco del Festival de Cine el 1
de  noviembre  próximo.  Las
realizaciones de los distintos colegios
serán seleccionadas con el  voto del
público y las elegidas concursarán los
días  3,  4  y  5  de  noviembre  en  el
Festival de Cine.

PRIMER TALLER

El  Incaa  participa  en  el  marco  del
Festival  de  Cine  “Goya”  con  su
proyecto  de  Videominuto.  Realizó
este  jueves  el  primero  de  los  tres
talleres  de  capacitación  con
estudiantes  de  colegios  secundarios
de la ciudad y zona.

Este año contó con la presencia del
realizador audiovisual Manuel Ibarra,
el  director  de  fotografía  Ignacio
Fagundez  Polo,  también  estuvo
presente el Director de Cultura de la
ciudad Manuel Zampar y parte de la
Comisión  Organizadora  del  Festival.
El  encuentro  fue  en  el  Multiespacio
del Predio Costa Surubí y estuvieron
presentes  alumnos  y  docentes  del
colegio Santa Teresa de Jesús, Pbro.
Manuel  Alberti,  Valentín  Virasoro,
Eusebio  Torrent,  Normal  Mariano  I.
Loza, Gregoria Morales y de las EFA
Ko’embota, Jaha Katu y Anahi.

Al finalizar la jornada, Javier Camino,
quien  es  profesor  de  la  EFA
Ko’embota, se mostró muy contento.
“Los  alumnos  están  motivados  para
poder  participar  en  lo  que  va  a  ser
este  Video  Minuto.  Muchas  gracias
por  invitarnos;  están  muy  contentos
los chicos”, dijo.

Por  su  parte,  Danilo  Fernández
profesor del instituto Santa Teresa de
Jesús  destacó  que  desde  la
institución  que  representa  vienen
trabajando en un proyecto audiovisual
en  el  marco  de  los  40  años  de
democracia.  “Venimos  acá
justamente para poder enriquecer el 
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proyecto  y  llevarnos  algunos
tutoriales  de cómo utilizar  diferentes
herramientas  para  llevar  a  cabo  el
proyecto  audiovisual.  Así  que
estamos  muy  contentos  porque  nos
llevamos mucho más que eso, como
por  ejemplo  diferentes  técnicas  y
demás  que  nos  fueron  señalando.
Muy  provechoso  todo”,  señaló.  La
profesora  Celeste  Daveta,  de  la
misma  institución,  explicó  que  se
viene  trabajando  desde  el  eje
comunicación y arte en este tipo de
lenguajes,  “para  mí  es  un  placer
poder  trabajar  en  estos  espacios
donde  se  pretende  que  los  chicos
aprendan  el  recorrido  técnico  que
tiene  que  ver  con  el  mundo  de  lo
audiovisual.  Y después llevar esto a
una profesión quizás o incentivarlos a
eso está bueno. Pero también que se
conozca el rol que tiene que hacer un
técnico,  un  director,  un  fotógrafo  y
que se interioricen un poco con esto
que tiene que ver con el arte, con el
poder  de  comunicar  a  través  de  lo
audiovisual” aseguró Daveta.

También dio su opinión la  profesora
María  José  Aguilar  de  la  EFA Jaha
Katu: “hoy estamos participando con
un  grupo  de  tercer  año,  ellos  dan
teatro en la EFA y está muy buena la
iniciativa de incursionar en el mundo
audiovisual.  Que  puedan  llevar  eso
que hacen en el teatro al cine es una
muy  linda  iniciativa.  Quedaron  muy
entusiasmados,  ya  pensaron  en
historias,  en  lugares,  así  que  la
verdad  muy  productiva  la  jornada,
muchas gracias”.

Quienes estuvieron a cargo de este
primer  taller  también  dejaron  su
impresión  de  la  visita  a  nuestra
ciudad  y  el  trabajo  con  los  chicos,
Ignacio  Fagundez  aseguró  que  se
van “muy contentos porque los chicos
se  coparon,  porque  al  parecer  ya
tenían historias que venían de antes
tratando  en  un  intento  de
acercamiento  al  arte  a  través  de  la
escritura.  Pero  también  el  tema  es
llevarlo a lo audiovisual, que es una
tarea  bastante  común  y  corriente,
adaptar  un  guión  cinematográfico  a
una novela o viceversa. Hay muchas
películas  que  están  inspiradas  en
novelas. Las preguntas de los chicos
fueron  muy  técnicas  y  al  final  se
fueron entusiasmando más cuando 
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se dieron cuenta de que iban a filmar
y no venían a aprender como en un
salón de clases. Porque era un taller,
justamente  nosotros  lo  que
recalcamos  desde  el  departamento
de  cine  es  que  un  taller  es  para
trabajar, que hagan sus producciones
ellos  mismos.  No  nosotros.  No
interferimos  diciéndoles  esto  está
bien,  esto  está  mal,  hablen  sobre
esto, o no hablen sobre esto. Si ellos
quieren hablar de un regionalismo, de
un  peón  rural  o  si  hablan  de  sus
sentimientos con respecto a la ciudad
hablan de eso y está perfecto”.

Finalmente  el  realizador  Manuel
Ibarra se mostró muy satisfecho con
lo  ocurrido  en  esta  jornada.  “Son
sentimientos muy fuertes encontrarte
con  tanta  gente  predispuesta  al
audiovisual  y  sentir  que  el  festival
tiene  esa  mirada  de  darle
multiplicidad de voces, de que la voz
de  los  jóvenes  esté  presente  es  un
desafío, te da cierto vértigo. Sabemos
dónde  nos  metemos  y  queremos
tomarlo  con  responsabilidad.
Realmente  esto  de  empeñar  la
palabra, decir vamos a transcribir sus
pensamientos y sus reclamos o sus
dichos  o  sus  deseos  plasmados  en
un  material  audiovisual  y  ojalá  se
concrete.  Tenemos  un  tope  por
capacidad técnica  por  capacidad  de
tiempo y porque no vamos a poner 60
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cortos  en  el  festival  que  nos  dio
cabida,  pero  sí  vamos a  hacer  una
selección que corresponda a lo  que
ellos elijan”.

Quedan  pendientes  ahora  dos
encuentros  más  y  que  los  chicos
junto  con  sus  profesores
coordinadores  avancen  en  el
proyecto que quieran presentar. Cabe
recordar  que  esta  segunda  edición
del  Festival  tiene  prevista  una
competencia  interna  entre  estas
producciones y como reconocimiento
al  trabajo  que  realicen  se
seleccionará  un  ganador  que
participará  en  la  categoría  de
Microcortos.

La  segunda  edición  del  Festival  de
Cine “Goya” se celebrará en nuestra
ciudad del 01 al 05 de noviembre en
el Teatro Municipal con entrada libre
y gratuita. Este festival cuenta con el
apoyo de la Municipalidad de Goya,
del  Instituto  de  Cine  y  Artes
Audiovisuales  (INCAA)  y  el  Plan  de
Fomento  a  la  Industria  Audiovisual
del  Instituto  de  Cultura  de  la
Provincia.  Colaboran  y  adhieren  al
festival,  los  festivales  de  cine  de  la
región:  Festival  de  Cine  “Lapacho” 
(Chaco),  Festival  Internacional  de
Cine  “Guacaras”  (Corrientes)  y
Festival de Cine Rural (Bella Vista).

DÍA DEL NIÑO EN EL PREDIO COSTA SURUBI
La Municipalidad de Goya agasajará a los niños el domingo 27 desde las 13
horas en el Predio Costa Surubí.

La fiesta para los niños de la ciudad y
la  zona  rural  está  programada  con
juegos,  festival  de  música,  magia,
sorteo  de  diferentes  obsequios,
chocolate  -  merienda  y  se  ha
dispuesto  un  servicio  de  transporte
para trasladar a los niños desde los
diferentes barrios de la ciudad hasta
Costa Surubí. Este servicio partirá en
todos  los  casos  desde  los  lugares
establecidos, a las 13 horas, estando
previsto  el  retorno  a  las  18,30.  Los
lugares son los siguientes:  CIC Sur;
SUM  barrio  Esperanza;  Club  San
Ramón;  barrio  Santa  Catalina
Terraplén;  Puerto  Boca;  barrio
Aeropuerto:  en  el  Cartel  Indicativo;
barrio  El  Remanso  Escuela;  barrio
Aeroclub en la cancha de fútbol.
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PROGRAMA

13,15  horas:  Actuación  de  Semilla
Eterna

13,30 horas: La Banda de Carlitos

14 horas: Adaway Belly Dance

14,20 horas: Coro Infanto Juvenil

14,40 horas: Killi Dance

15  horas:  Show  Musical  de  Paw
Patrol (Clap Producciones)
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16  horas:  Show  de  Magia  con  el
Mago John

17,10 horas: Instituto Danzarte

17,30 horas: Instituto Chévere

17,50 horas: Instituto Movimiento

18,10 horas: Instituto Liberarte

18,30  horas:  Show  Musical  de
Superhéroes y Frozen.

¡LA BANDA DE CARLITOS DE GIRA!
La agrupación musical perteneciente a la Coordinación de Discapacidad fue
invitada por el JIN N°27 de la ciudad vecina de Santa Lucía.

En el marco del cierre de actividades
por la feria de ciencias, las docentes
oportunamente  dieron  cierre  a  la
actividad  con  la  actuación  de  la
Banda de Carlitos, quienes invitaron a
los  alumnos  de  los  jardines  a
compartir  la  experiencia  de
pertenecer a la banda y conocer los
instrumentos.

Una mañana y dos sedes del JIN N°
27 fueron alegradas por la agrupación
que  disfrutó  la  experiencia  del  viaje
artístico.

Desde  la  Coordinación  de
Discapacidad  agradecen  el
permanente  acompañamiento  del
Intendente Mariano Hormaechea y el
Subsecretario  de  APS  Dr.  Emilio
Martínez.

LOS PINCELES COMENZARON A PINTAR GOYA

Hoy,  en  un  ambiente  lleno  de
creatividad  y  entusiasmo,  dio
comienzo  la  esperada  edición  de

"Pintemos  Goya",  el  evento
artístico  que  reúne  a  talentosos
artistas  locales  y  nacionales  para
dar  vida  a  sus  creaciones  en  el
predio  Costa  Surubí  y  escenarios
de  nuestra  ciudad.  La  jornada
inaugural  estuvo  marcada  por  un
despliegue  de  colores  y  formas
que  cautivaron  a  los  asistentes
desde  tempranas  horas  de  la
mañana.
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Este  año,  "Pintemos  Goya"  celebra
su  décimo  noveno  aniversario,
consolidándose como un referente en
el ámbito artístico, cultural y turístico
de la región.
Con  el  objetivo  de  transformar
espacios  urbanos  y  naturales  en
auténticas obras de arte al aire libre,
el  evento  reúne  a  pintores  que
plasman sus visiones sobre lienzos.

Además de la exhibición artística en
vivo, "Pintemos Goya" ofrece una 
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variedad  de  actividades
complementarias y a los visitantes la
oportunidad  de  interactuar  con  los
creadores,  aprender  sobre  sus
procesos creativos y sumergirse en el
mundo del arte de una manera única.

El  evento  se  extenderá  hasta  el
domingo por la mañana, momento en
que se conocerá a los ganadores de
la presente edición.

LA MUNICIPALIDAD RECONOCIÓ Y DISTINGUIÓ A
DEPORTISTAS Y ARTISTAS QUE PARTICIPARON
DE LA INSTANCIA PROVINCIAL DE LOS JUEGOS
CORRENTINOS
El jueves en horas de la tarde en el Centro de Educación Física Número 9
(CEF 9), (Gimnasio Escolar), se desarrolló la ceremonia de distinción a los
atletas  y  artistas  que  han  participado  de  los  Juegos  Correntinos  en  las
disciplinas deportivas y culturales.

De  la  ceremonia,  realizada  por
primera  vez,  participó  el  Intendente
Mariano  Hormaechea  junto  al
Secretario  de  Gobierno  Pablo
Fernández, acompañando al Director
de  Deportes  Alejandro  Lago  y  el
Coordinador de la Escuela Municipal
de  Atletismo  profesor  Germán
Sánchez.
Asimismo, participaron de la entrega
de  los  reconocimientos  funcionarios
municipales, concejales, directivos de
establecimientos  educativos,  amigos
y familiares de los distinguidos.

GERMÁN SÁNCHEZ

El  Coordinador  de  la  Escuela
Municipal  de  Atletismo,  Germán

Sánchez, agradeció la posibilidad de
reconocer  a  los  atletas  que  han
participado  de  los  Juegos
Correntinos, para manifestar: “Es una
alegría  poder mostrar el  trabajo que
se desarrolla  en la  actividad atlética
desde la Escuela Municipal, como en
la  parte  escolar,  obteniendo  muy
buenos  resultados,  logros  que  en
algunos casos se repiten. Asimismo,
nos pone contentos que escuela de la
zona rural,  como la EFA Jaha Katu,
nuevamente ha obtenido el pase para
la  instancia  nacional.  Este  momento
sirve  para  demostrar  el  crecimiento
de la  actividad en los  últimos años.
Felicitaciones a los atletas”.
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ALEJANDRO LAGO

El  Director  de  Deportes  Alejandro
Lago destacó el crecimiento que tiene
la actividad deportiva, la participación
de jóvenes y adultos mayores en las
diferentes  instancias  de  los  Juegos
Correntinos,  para  señalar:  “Nuestro
agradecimiento al Intendente Mariano
Hormaechea  que  nos  impulsa  a
acompañar  estas  actividades
deportivas,  a  los  deportistas,
entrenadores,  profesores,  clubes,
escuelas  por  el  compromiso para la
participación  en  cada  instancia  que
les corresponde estar”.

“Entendimos que era necesaria esta
convocatoria  para  el  reconocimiento
por su destacada participación, y para
que  se  conozca  la  manera  de
trabajar.  Muchas  gracias  y
felicitaciones  a  cada  uno  de  los
deportistas  que  formaron  parte  de
nuestra delegación y a partir de ahora
serán  los  representantes  de  la
provincia en la instancia nacional”.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea
agradeció  a  los  funcionarios
municipales, concejales, profesores y
deportistas  por  la  presencia,  para
manifestar: “Venimos a manifestar el
apoyo, uno se llena de los recuerdos
al estar en este gimnasio de nuestra
participación  de  las  actividades
escolares en materia deportiva; ver a 
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tantos  jóvenes  y  adultos  que  han
sabido representar a la ciudad en los
Juegos  Correntinos,  ahora  con  la
oportunidad  de  ir  a  los  Juegos
Nacionales  representando  a  la
provincia,  es  el  resultado  de  un
trabajo permanente, de conformar un
equipo y es el reflejo de lo que uno
observa cada fin  de  semana en los
clubes,  básquet,  fútbol,  hockey…
Esto  nos  impulsa  a  seguir
acompañando,  sepan  que  la
Municipalidad  se  encuentra  abierta
para sus inquietudes, una vez más el
agradecimiento y las felicitaciones por
los logros obtenidos”.

Tras lo cual  en todas las disciplinas
deportivas  se  procedió  a  la  entrega
de  los  reconocimientos  a  aquellos
que  han  llegado  a  la  instancia
provincial,  y  que  han  alcanzado  el
pasaje para los Juegos Nacionales en
Mar  del  Plata,  al  igual  que  los
participantes de la parte cultural  y a
los  adultos  mayores  que  formaron
parte  de  los  juegos  deportivos  y
culturales.

Todos aquellos que han recibido sus
reconocimientos  expresaron  la
alegría  por  esta  iniciativa  del
municipio  de  convocarlos  para  una
ceremonia,  estilo  premiación,
expresando el anhelo de representar
de la mejor manera a la ciudad y a la
provincia  en  los  Juegos  Nacionales
“Evita”.

Vía Zoom

TRANSMITIRÁN  EN  TEATRO  MUNICIPAL
CONFERENCIA DEBATE DE MATEO Y AUGUSTO
SALVATTO

En  el  Teatro  Municipal  se
transmitirá por pantalla gigante, vía
Zoom  una  conferencia,  debate  y
reflexión  que  tendrá  como
oradores  a  los  hermanos  y
reconocidos  emprendedores
Augusto y Mateo Salvatto quienes
estarán  el  lunes  28  de  agosto,
desde las 19, en el auditorio Julián 
Zini del Banco de Corrientes.

La  Federación  Económica  de
Corrientes organiza un evento donde
se  busca  debatir  sobre  cómo
"diseñar el futuro".  Mateo y Augusto 
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Salvatto  presentaron  en  julio  su
último  libro,  País  de  mierda.  En
Corrientes,  reflexionarán  sobre  los
elementos  que  hacen  a  la
argentinidad. 
El  presidente  de  la  Asociación  de
Comercio, Iván Vilas detalló en Radio
Ciudad: “Yo en representación de la
Asociación  de  Comercio  estoy
ocupando  la  vicepresidencia  de  la
Federación.  Entonces  surgió  el
planteo  porque  esto  se  daba
exclusivamente en el Salón del Banco
Corrientes donde solo pueden asistir
unas 400 personas, mayoritariamente
de la Capital. Surgió la posibilidad de
llevar esto al  interior. Charlando con
el intendente Mariano Hormaechea y
con la Secretaria de Industria, María
Paz  Lampugnani,  les  pareció  muy
buena  la  idea.  Queremos  que  los
jóvenes de cualquier edad participen
y  vean  que  hay  una  mirada
esperanzadora  hacia  adelante  en  la
Argentina”.

“Se va a poder seguir la conferencia
desde las 19 horas y como es vía 
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Zoom  se  va  a  poder  establecer  un
enlace  y  hacer  preguntas.  Es  una
posibilidad muy interesante. También
abre la cabeza a uno porque muchas
veces en el trajín diario deja de ver o
de tener una perspectiva que por ahí
otras personas la están viendo y es
importante escucharlos”, dijo.

LOS CONFERENCIANTES

“Mateo Salvatto es joven y tiene una
mirada  muy  especial,  es  de  esas
personas “iluminadas” o tocadas con
un  don  especial,  son  creadores  y
tienen una visión hacia adelante muy
positiva del país. En un momento en
el que los jóvenes quieren irse, insta
a  que  se  queden  porque  considera
que  las  posibilidades  que  hay  son
muy  grandes.  Acá  lo  que  falta  es
ordenar  los  factores  de  producción
para que realmente Argentina pueda
salir. Tiene muchas cosas por dar al
mundo”, manifestó el presidente de la
Asociación de Comercio.

Secretaria de Industria

EL  DILEMA  DE  LAS  SUCESIONES  EN  PYMES
FAMILIARES SERÁ TRATADO EN LA EXPO RURAL
DE GOYA
En el marco de la 53º Expo Rural de Goya, este viernes 25 de agosto, en
Sociedad Rural Goya ruta nacional 12, desde las 18.30  se dictará la Charla
"El dilema de la sucesión en las empresas familiares", a cargo del Ingeniero
Agrónomo  Martin  Lesser.  También  se  destaca  una  conferencia  sobre  “el
impacto de la situación económica actual sobre el campo”. Invitan al público
a participar.

Con los auspicios de la Municipalidad
de  Goya,  se  llevará  a  cabo  una
interesante  charla  sobre  sucesiones
en las empresas familiares. Será en
el marco de  la 53º Exposición Rural
Goya 2023, que se desarrolla hasta el
27  de  agosto  en  el  Predio  de  la
Sociedad Rural Goya.
Al respecto la Secretaria de Industria,
María Paz Lampugnani dijo: “Siempre
desde  el  momento  en  que
comenzamos  esta  gestión,  dijimos
que  vamos  a  trabajar  todas  las
instituciones  y  es  una  forma  de
apoyar  al  sector  productivo  estando
en las diversas reuniones y eventos,
jornadas  que  hacen  esas
instituciones.  En  este  caso  la
Sociedad Rural, somos de nacimiento
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agroexportadores  y  generadores  de
productos  primarios.  Goya  no  es
ajeno  a  esta  característica,  a  nivel
nacional.  Así  que  se  acercó  la
comisión  de la  Sociedad Rural  para
ver  qué  podíamos  hacer,  agregar
valor a nuestros productos primarios
es  una  meta  en  toda  economía.
Estamos muy unidos la industria y el
comercio  con  el  sector  primario.  La
idea  fue  combinar  esas  dos
actividades,  tanto  industria  como  el
sector  primario.  Así  que  nos
propusieron  una  charla  en  base  a
pymes  familiares,  que  es  una
característica  que  se  da  en  nuestra
estructura industrial y productiva. Hay
muchas pymes familiares en nuestra
ciudad.  Comenzamos  con  el
presidente  y  parte  de  la  comisión  a
buscar  quién  podría  dar  una  charla
respecto  a  esto  y  surgió  el  tratar  el
tema  de  la  Sucesión  en  Empresas
Familiares  y  el  dilema  que  acarrea
eso  porque  realmente  hay  que
delegar  la  Dirección  de  la  Empresa
en  una  persona  que  puede  ser  un
familiar o puede ser una persona que
esté fuera de la familia”.

“El ingeniero Martin Lesser nos va a
dar  una  charla  sobre  todos  estos
aspectos  significativos  y  las
dificultades que surgen de la cuestión
de delegar la empresa en un nuevo
líder”.

“La  charla  se  realizará  el  viernes a
las 18.30 en el marco de la 53º Expo
Rural”.

A las 20 continuamos con una charla
sobre el  impacto en el  campo de la
situación  económica  actual,  que
estará  a  cargo  de  Ernesto  A.
O’Connor  (Economista  Jefe  de
CRA)”, precisó.

“Son  dos  charlas  donde  se  tratan
aspectos  económicos.  Uno
microeconómica  como  el  dilema  de
las  sucesiones  en  las  pymes
familiares.  Y  la  charla  sobre  el
impacto de la situación económica es
algo  más  macroeconómica.  Son
temas actuales, invitamos a participar
y  también  apoyar  a  la  Exposición
Rural”, indicó María Paz Lampugnani.

LA EXPO RURAL
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Este jueves 24 de agosto se abrió el
predio  de  la  Sociedad  Rural  y  se
armaron  los stands.

Desde  las  08:00  a  20:00  horas  se
produce el ingreso de animales

Para  este  viernes  25 de agosto  se
cumplirá  la  siguiente  secuencia  de
actividades:

•  07:30  -  14:00  h  admisión  de
animales

•  08:30 h Recepción de los colegios
a cargo del Ateneo Sociedad Rural de
Goya

•   09:30 h Charla "Bienestar Animal
en Ganadería.  Las pérdidas que no
se  ven.  ¿Cómo  evitarlas?"  –  Ing.
Agrónomo, Ricardo Ignacio Consigli

•  11:00  h  Charla  "Bienestar  Animal.
Como  evitar  pérdidas  de  carne.
Practica  en  corrales".  -  Ing.
Agrónomo, Ricardo Ignacio Consigli

•  17:00  h  Charla  "La  calidad
carnicera  del  animal  y  de  su  carne
van de la mano. Que nos falta para
mejorar"  –  Ing.  Agrónomo,  Ricardo
Ignacio Consigli

•  18:30  h  Charla  "El  dilema  de  la
sucesión en las empresas familiares"
- Ing. Agrónomo Martin Lesser

•  20:00  h  Charla  "Desafíos
Económicos  en  Argentina,  impactos
en el campo" – Ernesto A. O’Connor
(Economista Jefe de CRA)

•  21:00 h Peña Chamamé y Folclore
de la Rural - (Gente de Ley, La Raíz
Chamamecera, Malones)

SÁBADO 26 DE AGOSTO

•  08:00 h Apertura del predio

•  09:30  h  Jura  de  Caballos  Criollos
(patio  central)  -  Jurado:  Alejandro
Solanet

•  10.30  h  Jura  de  Ovinos  (pista
central)  –  Jurado:  Domingo  Emilio
Aguilar

•  11:00  h  Jura  corrales  Senangus
(pista  central)  –  Jurado:  Carlos
Roldan
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•  11:30  h  Jura  corrales  Brahman
(pista  central)  –  Jurado:  Carlos
Roldan

•  14:00 h  Jura  corral  Braford  (pista
central) – Juan Benitez

•  15:00  h  Jura  bozal  Braford  (patio
central) – Juan Benitez

•  15:30  h  Competencia  aparte
campero (pista de aparte campero)

•  16:00 h Jura bozal Brahman (patio
central) – Carlos Roldan

•  19:00 h Entrega de premios
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•   21:00 h Fogón y noche de bares

DOMINGO 27 DE AGOSTO

•  08:00 h Apertura del predio

• 11:45 h Recepción de autoridades

• 12:00 h Almuerzo inaugural

•  14:00  h  Inauguración  54º
Exposición Rural Goya

•  14:30  h  Remate  reproductores  a
cargo de la firma Reggi & Cia.

•   17:30 h Festival  de la Rural:  Los
Semaneros,  Jorge  Alberto  y  sus
Príncipes, entre otros.

Impulso del hockey en Goya:

SEBASTIAN FERNANDEZ,  MEDALLISTA DE  ORO
EN TORNEO LGTBQ+
En los estudios de radio Ciudad 88.3, se llevó a cabo una entrevista con
Diego  Salvetti,  promotor  del  hockey  en  Goya,  y  Sebastián  Fernández,  el
destacado jugador que conquistó la medalla de oro en el Torneo LGTBQ+ de
hockey en Buenos Aires.

Diego  Salvetti,  ha  desempeñado  un
papel  vital  en  la  consolidación  y
expansión  de  este  deporte  en  la
región. Bajo su dirección, se fortaleció
la  Liga  Goyana  de  Hockey,  una
competición que trasciende los límites
locales  al  incluir  equipos de toda la
región. Salvetti,  además, ha liderado
iniciativas  para  fomentar  el  hockey
social,  atrayendo  entrenadores  y
forjando  árbitros  dedicados.  Es  por
ello que gracias a la gestión municipal

y  provincial,  la  instalación  de  una
cancha con césped sintético en Goya
ha promovido el ascenso del hockey
en todas sus dimensiones.
Sebastián Fernández, con su pasión
y  talento,  ha  llevado  el  hockey  de
Goya  a  la  cúspide.  Relató  su
experiencia en el Torneo LGTBQ+ en
Buenos  Aires,  donde  triunfó  con
medallas  de  oro  en  dos  categorías.
Fernández  elogió  el  alto  nivel  del
hockey  goyano,  el  cual  atribuyó  al
meticuloso  entrenamiento
proporcionado  por  Salvetti.  Expresó
su  gratitud  hacia  la  comunidad  de
hockey  en  Goya,  subrayando  cómo
este  deporte  le  ha  brindado  un
sentimiento de inclusión y aceptación.

Diego Salvetti  aclaró que “el  Torneo
LGTBQ+ es organizado por la familia
LGTB, pero equipos y jugadores del
hockey  social  también  participan”.
Además,  destacó  la  importancia  de
este  torneo  en  la  expansión  del
hockey  inclusivo  y  en  el
establecimiento de conexiones a nivel
sudamericano.

La inclusión y diversidad en el hockey
de Goya fueron temas centrales de la
entrevista.  Salvetti  enfatizó  que  el
apoyo de la comisión y los 
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profesionales  ha  impulsado  el
crecimiento del deporte en todas sus
formas,  subrayando  que  el  hockey
social  está  abierto  a  todos,
independientemente  de su  género  o
preferencias.

El  medallista  de  oro,  Sebastián
Fernández  describió  su  experiencia
en  el  torneo  como  maravillosa  y
emocionante,  resaltando el  talento y
la  camaradería  presentes  en  la
comunidad  LGTBQ+.  Agradeció  el
apoyo  brindado  por  Jesús  “Chulo”
Vernengo,  quien  facilitó  su
participación en el torneo.

Fernández  compartió  que  se  siente
aceptado  y  respetado  por  sus
compañeros  en  Goya  y  en  los
equipos  liderados  por  Salvetti.
Destacó que el hockey le ha brindado
un sentido de pertenencia y felicidad, 
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y se mostró orgulloso de su rol como
delantero  y  su  contribución  a  los
éxitos del equipo.

El  hockey  en  Goya  continúa  su
ascenso, impulsado por la dedicación
de  figuras  como  Diego  Salvetti  y
talentos como Sebastián Fernández.

Diego  Salvetti  concluyó  con  una
invitación a la comunidad a asistir  a
los  emocionantes  encuentros  de  la
Liga Goyana de Hockey, mientras el
deporte sigue trascendiendo barreras
y  creciendo  en  la  región.  De  esta
manera,  Salvetti  adelantó  que  el
próximo domingo se volverá a jugar
una  nueva  fecha  del  Hockey  de  la
Liga Goyana en la cancha de césped
sintético a partir de las 8 de mañana,
donde también se realizan anuncios y
estará  presente  el  medallista
Sebastián Fernández.

Intendente Hormaechea inauguró nuevo pavimento en barrio 25 de mayo

“MITA Y MITA” EL PROGRAMA MÁS EXITOSO DE
LA GESTIÓN MUNICIPAL
Este miércoles, en el barrio 25 de Mayo, el intendente Mariano Hormaechea
inauguró otra   obra de pavimento en hormigón armado, la calle intendente
Domingo Fariolli. En esta oportunidad 140 metros en el tramo comprendido
entre Chile y Perú, es otra cuadra más que se logra en el marco del trabajo
en equipo entre vecinos y municipio, anteriormente en octubre de 2022 se
había inaugurado el tramo entre Brasil y Chile,  y en mayo de este año la
cuadra entre Brasil y J. J. Rolón.

Los vecinos agradecieron al Gobierno
Municipal  por  el  compromiso
cumplido.  El  intendente  Mariano

Hormaechea anunció que se lanzarán
ocho  cuadras  más  de  pavimento  y
resaltó que el objetivo es mejorar la 
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interconexión  de  sectores  de  la
ciudad  y  que  cada  calle  que  se
inaugure en cada uno de los barrios
debe  significar  “la  conciencia  y  la
responsabilidad  social  de  usar  el
casco”.
En la  ocasión  se  dejó  habilitado  un
tramo de 140  metros  (entre  Chile  y
Perú)  de  pavimento  en  hormigón
armado.  Se  hizo  mediante  el
programa “Mita y mita”, que estipula
la  colaboración  de  los  vecinos
frentistas con el aporte del cincuenta
por ciento de bolsas de cemento y la
Municipalidad se hace cargo de mano
de obra y demás materiales, insumos
y maquinarias para la realización de
la obra.

El  acto  además  contó  con  la
participación del viceintendente Pedro
Cassani  (hijo),  la  señora  presidente
del  consejo  vecinal  del  barrio
anfitrión, Dora del Carmen Contreras,
y demás funcionarios y vecinos de la
zona, se escucharon los testimonios
de  vecinos  y  frentistas  quienes
coincidieron  en  señalar  el  esfuerzo
realizado  para  juntar  las  bolsas  de
cemento  y  el  entusiasmo puesto  en
este trabajo.

También,  el  viceintendente  Pedro
Cassani  señaló  las  ventajas  del
pavimento para mejorar la calidad de
vida  de  los  goyanos  y  destacó  la
confianza  manifestada  por  los
frentistas en la gestión municipal.

 Luego,  el  intendente  Mariano
Hormaechea recalcó que el programa
“Mita y mita” es el más exitoso de la
gestión municipal. Hizo un repaso de
las  obras  en  marcha  con  este
programa. Así,  mencionó la  obra de
pavimentación de la parte de la calle
José  Jacinto  Rolón  que  conduce
hacia la avenida Díaz Colodrero. Esta
sería la última arteria principal que va
a unir los barrios de la zona Sur con
el Centro de la ciudad. El intendente
Hormaechea  destacó  que  este  plan
de  interconexión  de  la  ciudad  tiene
que  estar  acompañado  de  una
conducta  responsable  de  los
ciudadanos en la calle. Dijo que cada
calle que se inaugure en cada uno de
los  barrios  debe  significar  “la
conciencia y la responsabilidad social
de usar el casco”.
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Seguidamente  se  procedió  al
tradicional corte de cintas.

PRESIDENTA DEL BARRIO

La vecina Dora del Carmen Contreras
agradeció  a  las  autoridades  y
funcionarios  municipales  y  a  los
mismos frentistas  e  invitó  a  los que
"aún no se decidieron a enfrentar este
compromiso, que es muy importante
para todos".

"Que se anime y así  poder disfrutar
de esta comodidad y del crecimiento
como  ciudad,  como  barrio  y  como
vecinos. Muchas gracias a todos y a
disfrutar de este hermoso pavimento",
dijo la vecina.

VECINO FRENTISTA

El vecino y frentista de la calle Farioli,
quien  también  formó  parte  de  la
comisión  pro  asfalto,  Rodrigo  Rojas
indicó  luego:  "Gracias  al  intendente
por  cumplir  con  lo  prometido.
Agradecer  a  los  vecinos  porque  en
tres  meses logramos comprar  todas
las  bolsas  para  nuestro  asfalto.
Desde el primer momento se notó el
compromiso  y  la  unión  entre
nosotros. Al igual que la confianza en
esta gestión municipal porque a pesar
de  la  economía  de  nuestro  país
pudimos concretarlo. Y recordamos a
vecinos  que  colaboraron  pero  por
cosas  de  la  vida  ya  no  están  con
nosotros.  Estamos  felices  con  el
pavimento.  Porque  cambia  nuestra
calidad de vida" expresó.

VICEINTENDENTE CASSANI

Luego, el viceintendente y presidente
del  Concejo  Deliberante,  Pedro
Cassani (h) destacó las ventajas del
programa “Mita y mita” que involucra
la  participación  pública  y  privada.
Ponderó  a  los  vecinos  y  el  trabajo
solidario  que  hacen  para  recolectar
fondos  para  comprar  las  bolsas  de
cemento y señaló: "El  pavimento no
solo  embellece  la  ciudad,  mejora  la
calidad  de  vida,  levanta  el  valor  de
nuestras  propiedades.  Y
principalmente, nos permite empezar
a planificar la ciudad. Convocamos a
los  vecinos  que  todavía  no  se
animan.  Confíen  en  la  gestión,
tenemos  las  puertas  abiertas  para
seguir trabajando no solo en lo que 
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tiene que ver con el  asfalto  sino en
mejorar la calidad de vida en nuestra
ciudad.  En  esta  ciudad  en  la  que
elegimos vivir. A seguir adelante".

INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente,  el  intendente
Hormaechea  explicó  que  el  "Mita  y
mita" es el programa más exitoso de
esta gestión municipal y que es una
manifestación  representativa  de  la
"confianza,  el  compromiso,  la
responsabilidad" en el vínculo entre la
Municipalidad y los vecinos. Y que se
refleja en las palabras de los vecinos
pronunciadas  en  los  actos  de
inauguración  de  estas  obras.  "Esto
significa  juntarse,  animar  a  los
vecinos  que  muchas  no  quiere  y
recolectar los recursos y comprar las
bolsas de cemento que en el caso de
los vecinos de esta calle se hizo en
solo tres meses y pudieron obtener el
turno  para  que  se  realice  la  obra",
destacó el intendente Hormaechea.

El jefe comunal recordó las ocasiones
en la que estuvo en el barrio, cuando
esas calles  eran todavía  de tierra  y
que  se  reunió  varias  veces  con  los
vecinos.  Y  que  "esto  refleja  lo  que
queremos hacer  como gestión  y  en
eso estamos avanzando".

En  otra  parte  de  su  discurso,  el
intendente  Hormaechea  contó  que
"hay  100  frentistas  anotados,  y  100
suplentes.  De  esos  100  frentistas
tenemos 55 turnos dados y de esos
55 turnos dados, en este año y medio
de  gestión  hemos  realizado  34
cuadras  de  lo  que  es  el  programa
“Mita  y  mita”.  Eso  nos  pone  muy
contentos y refleja el gran trabajo que
hace el equipo de la Municipalidad y
lo hace al lado de cada vecino de la
ciudad  que  se  animaron  y  que  se
animan  a  esto  de  seguir
embelleciendo  la  ciudad  y  seguir
mejorándola".

El titular del DEM anunció que "en lo
que va de este tiempo vamos a estar
lanzando ocho cuadras más".

"Tenemos programado y en algunos
casos estamos arrancando y vamos a
seguir  avanzando  con  el  plan  de
obras de pavimentación que va de la 
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mano  con  esto  de  ordenar  a  la
ciudad.  Goya  ha  cambiado  su
movilidad  social  y  urbana  y  esto
significa  que  tenemos  que  ir
pensando  en  una  ciudad  que  es
grande,  pero  que  en  estos  diez  o
quince años ha hecho un salto muy
importante.  Eso  nos  llevó  a  dar
continuidad  a  un  esquema  de
interconexión de los barrios. Estamos
trabajando en el Sur de la ciudad. Se
había avanzado con las calles  José
María Soto, Belgrano y José Gómez y
esta semana hemos arrancado con lo
que nos habíamos comprometido con
la continuidad de la calle José Jacinto
Rolón  que  sería  la  última  arteria
principal que va a unir los barrios de
la  zona  Sur  con  el  Centro  de  la
ciudad.  Ya  empezamos  a  hacer  la
primera  etapa  del  hormigonado.
Mañana  vamos  a  seguir  con  el
trabajo  y  así  hasta  llegar  hasta  la
avenida Díaz Colodrero. Eso también
lleva al trabajo que estamos haciendo
en los barrios de la Zona Este donde
ya nos falta poquito para terminar la
calle  Cialzeta  y  así  empezamos  a
interconectar  todos los barrios de la
zona  Este  de  la  ciudad  y  cuando
terminemos  ahí,  iremos  a  la  calle
Gendarmería  Nacional  y  vamos  a
seguir  avanzando  con  este  plan  de
interconexión de la  ciudad pero que
tiene  que  ir  acompañado  de  esta
cuestión  del  tránsito,  que  nos  tiene
preocupados.  Es  la  interconexión  a
través  del  pavimento  sino  también
solicitarles a todos: el compromiso y
la  solidaridad  de  cuidarnos  entre
todos.  Definitivamente,  los  goyanos
tenemos que entender  que tenemos
que cuidarnos cuando transitamos en
una  moto,  tenemos  que  usar  el
casco.  Eso salva vidas,  con todo lo
que significa.  Esta  calle  significa  un
avance  y  que  cada  calle  que
inauguremos  en  cada  uno  de  los
barrios  signifique  la  conciencia  y  la
responsabilidad  social  de  usar  el
casco. Muchas gracias por confiar en
nosotros y vamos a seguir trabajando
a  pesar  de  las  dificultades
económicas.  Vamos  a  seguir
avanzando en este exitoso programa
Mita y mita", finalizó el intendente de
Goya.
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Patricia Flores

“YATAY  TI  CALLE  RURAL  TRAIL”,  UNA
AVENTURA  DEPORTIVA  Y  TURÍSTICA  EN
PAISAJES DESCONOCIDOS
En  un  esfuerzo  por  unir  deporte,  turismo  y  exploración  de  paisajes,  la
coordinadora de deportes Patricia Flores, precisó detalles sobre la carrera
de aventura Rural Trail que se viene.  Este evento, que se llevará a cabo este
domingo 27 de agosto, promete ofrecer a los participantes una experiencia
única  mientras  recorren  los  pintorescos  campos  y  paisajes  de  dicha
localidad.

La  presentación  oficial  tendrá  lugar
esta  noche  en  la  Secretaría  de
Turismo,  donde  Patricia  Flores  se
comunicó telefónicamente con Radio
Ciudad  88.3  para  compartir  detalles
sobre  esta  carrera.  Asimismo,
expresó su orgullo por llevar a cabo
un  evento  de  esta  magnitud  en  un
lugar  que  muchos  aún  desconocen,
destacando  la  belleza  y  tranquilidad
de su querido pueblo.
A pesar de estar a solo 45 minutos de
distancia  de  Goya,  Yatay  Ti  Calle
permanece en gran medida fuera del
radar  para  muchos,  incluso  para
algunos residentes cercanos. Patricia
mencionó que: “incluso amigos suyos
en  Goya  se  sorprendieron  al
descubrir la belleza y la serenidad del
pueblo. La carrera de aventura Rural
Trail  busca  cambiar  esto,  atrayendo
tanto  a  locales  como  a  visitantes  a
explorar  el  encantador  rincón  de
Yatay Tí”.

Patricia Flores, reveló que “grupos de
corredores de la ciudad de Goya ya
han  expresado  su  interés  en
participar  en  esta  emocionante
carrera”. La carrera ofrecerá distintas

distancias  para  adaptarse  a  las
diferentes  preferencias  y  niveles  de
habilidad.  Los  participantes  podrán
elegir entre distancias de 5, 10 y 21
kilómetros, con las carreras de 10 y
21  kilómetros  siendo  categorías
competitivas y premiadas.

La coordinadora Patricia Flores y su
equipo están trabajando arduamente
en  la  organización  del  evento,
asegurándose  de  que  cada  detalle
esté  cuidadosamente  planificado.
Flores,  también  atleta  ella  misma,
entiende  la  importancia  de  brindar
una  experiencia  sin  contratiempos
para  los  corredores,  y  está
comprometida  en  hacer  de  esta
carrera una memoria inolvidable para
todos los participantes.

La prueba  se  iniciará  a  las  8  de  la
mañana del domingo 27 de agosto, y
se espera que concluya alrededor de
las  11.30  horas,  dependiendo  del
ritmo de los atletas visitantes. Los kits
y documentación serán entregados el
sábado  de  16  a  19.30  horas  en  el
edificio  Municipal  de  Yatay Ti  Calle,
asegurando  que  todos  los
participantes estén listos para la gran
carrera.

La presentación oficial  del  “Yatay Ti
Calle  Rural  Trail”  se  realizará  esta
noche a las 20 horas, en la Secretaría
de  Turismo  de  la  Municipalidad  de
Goya, en una conferencia de prensa
que  reunirá  a  corredores  y
periodistas.  Patricia  Flores  para
finalizar,  extendió  una  invitación
abierta  a todos,  no solo a participar
en la carrera, sino también a disfrutar
de los hermosos paisajes y la comida
típica de la región.
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PINTEMOS GOYA
Goya desde este jueves 24 y hasta el domingo 27 se pintará de colores y
matices  de  los  artistas  plásticos  que  serán  parte  de  la  XIX  Edición  del
Pintemos Goya

Desde las 8 horas en el Predio Costa
Surubí  serán  recibidos  los  artistas

con  un  desayuno,  luego  de  su
acreditación  e  inscripción  definitiva
entrarán a participar del concurso de
mancha hasta las 18 y 30 horas, por
la  noche  una  velada  de  gala  en  el
teatro  Municipal  servirá  para
agasajarlos.
El viernes desde las 8 y hasta las 18
horas continuará el certamen con una
actividad  preparada  en  Casa  de  la
Cultura  con  Peña  Artística
chamamecera y folclórica.

El sábado desde las 8 y hasta las 18
horas será la parte final del concurso,
donde  los  participantes  dejarán  en
guarda del jurado para la deliberación
y  decisión  respectiva,  cerrando  con
una  cena  show  en  el  Predio  Costa
Surubí,  el  domingo  desde  las  10
horas la convocatoria para conocer el
dictamen del  jurado y  la  premiación
correspondiente.

RURAL TRAIL EN YATAY TI CALLE
Este domingo se disputará esta carrera organizada por el Municipio de Yatay
Ti Calle, para conocer los detalles de esta competencia, los organizadores
brindarán una Conferencia de Prensa, este jueves 24 a las 20 horas, en la
Secretaría de Turismo de nuestra ciudad.

Se  invita  a  los  periodistas,
comunicadores  y  medios  de
comunicación  a  asistir  para  la
cobertura  y  presentación  de  esta
carrera.

Jueves  20  horas  Secretaria  de
Turismo, Conferencia de Prensa para
dar a conocer el Rural Trail de Yatay
Ti Calle.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


